

【意見】

旧市庁舎には、敷地内に郵便ポストがあった。市政において、郵便機能を使う機会が多いと思うので、テラス沼田にも、ぜひ郵便ポストを設けていただきたい。できれば、スペースもあるので、郵便機能、例えば、郵便物の重さを測って、それに見合う切手を買って、郵便物が出せるような機能を設けると、利便性がとても上がると思うのだが、いかがなものか。沼田市の広報は、とても暮らしに則していて、便利なので、ぜひ、この利便性は保っていただけるとありがたい。テラス沼田に市政機能が集中して、とても便利になって感謝している。これからも、利便性向上に努めていただきたい。

女性50代：市内在住

【回答】

テラス沼田の整備にあたり、市から日本郵便株式会社に対し、沼田郵便局の全面又は機能の一部移転を依頼し、交渉を重ねてきましたが、日本郵便株式会社から「移転は考えていない」との回答をいただいています。

また、ATMの設置についても、株式会社ゆうちょ銀行に依頼し、交渉を重ねてきましたが、沼田郵便局が至近距離にある等のことから「設置できない」との回答をいただいています。

郵便ポストにつきましては、旧庁舎敷地内に設置してあった経過もあることから、テラス沼田への設置について、郵便局あてに要望してまいりたいと考えております。

担当：総務部財政課財産管理係